

## Les relations entre le Canada et l'Australie

- Les liens qui unissent le Canada et l'Australie sont nombreux. Les deux pays ont suivi des voies semblables sur les plans historique, social et culturel, ce qui les a menés à se doter d'institutions gouvernementales et de règles de droit similaires.
- Aux relations bilatérales de longue date en matière de politique, de culture et de défense s'ajoutent des politiques convergentes sur de nombreuses questions internationales. Les deux pays collaborent étroitement au sein de forums multilatéraux, dont les Nations unies, le Commonwealth, l'Organisation mondiale du commerce (OMC) et le forum de Coopération économique Asie-Pacifique (APEC).
- Au cours du dernier siècle, le Canada et l'Australie ont signé un grand nombre d'accords bilatéraux. Les plus récents portent sur le commerce, la double imposition, la sécurité sociale et la coopération en matière de recherche spatiale et d'énergie nucléaire.
- Grâce, entre autres, à un programme d'échanges continus de fonctionnaires auquel participent des ministères fédéraux, y compris ceux des affaires étrangères et du commerce, le Canada et l'Australie perpétuent une tradition d'échanges d'informations et d'idées, tant dans le domaine de la politique étrangère que dans celui des questions d'ordre national.
- Le Canada et l'Australie ont établi des missions diplomatiques dans leurs capitales en 1940. Le Canada compte un haut-commissariat à Canberra et un consulat général à Sydney, de même que des consuls honoraires à Melbourne et à Perth.
- En vertu de l'Accord Canada-Australie de services consulaires partagés, les missions diplomatiques de l'Australie sont responsables de 18 circonscriptions consulaires canadiennes, et les missions du Canada sont responsables de 17 circonscriptions consulaires australiennes. En outre, certaines missions diplomatiques fournissent des services limités de délivrance de visas pour l'autre pays.
- Ces dernières années, les bureaux diplomatiques canadiens et australiens ont à l'occasion partagé les mêmes locaux. Actuellement, le bureau de l'ambassadeur du Canada au Cambodge se trouve à l'ambassade de l'Australie, et le haut-commissariat de l'Australie à la Barbade est situé dans l'immeuble du haut-commissariat du Canada.